



【ソウル17日藤井通彦】
九州北部と韓国南部を結ぶ韓海底トンネル構想について、韓国の建設交
通側が約百兆円(約十兆円)ともされる建設費の財源不足などを理由に「建設の妥当性はない」とする報告書をまとめたことが十七日、明らかになった。これに対し、日本の土木研究者らでつくる法人

によると、日本側は「ルート案によるルート案」によるルート案をもつ民間非営利団体(NPO)「日韓トンネル研究会」は十六日からソウルで開催中の「第三回アシア七カ国土木会議」会場に独自のアースを設置。海底トンネルのPR活動を強めてお

り、今後、建設の意義や可能性をめぐり日韓の土木・建設関係者、さらには政府間の大きな議題に浮上する可能性も出てきた。

韓国側の報告書は、建設省傘下の交通開発研究院などがまとめたもの。同省は「機密事項に当たる」として内容を公開していないが、政府関係者によると、建設の意味合いと結論づけている。同報告書について、日韓海底トンネル研究会側は

「年間三百万人の現在の日韓の人的往来をベースに導き出した結論。将来短縮度、経済効果などと照らし合わせ、「膨大な財源が必要なコストに見合う建設の意味はない」と結論づけている」と述べた。今後建設の機運を盛り上げ、経済性は十分」と反論。土木會議場でPRビデオ上映やパンフレット配布などを実行している。

「八三年の会発足時に統一教会の資金が使われたのは事実。しかしその後

に公開していないが、政府関係者によると、建設の意味合いと結論づけている」と結論づけている。

日韓トンネル

韓国「妥当性なし」

「財源不足」
報告書指摘

日本側NPOは推進

食肉加工品かぎ分け

家畜伝染病の病原体の侵入を水際で食い止めよう、農水省は十七日、海外から持ち込みが規制されいる食肉加工品において、農水省は十七日、青函トンネルとほぼ同じ長さ。日韓トンネル研究会は三つのルートを想定。鉄道で車を運ぶ「トレイン」方式を提案しており、高速鉄道の場合、福岡-釜山間が約1時間で結ばれることになる。

空港に検疫犬

導入計画

家畜伝染病侵入防止狙う

輸出国の検査証明書がない場合、輸出業者は国内に持ち込めない。衛生管理課は「無検査の食肉加工品などがおみやげ品としてこつそり持ち込まれるケースが後を絶たない」と指摘する。

同課は、これら食肉加工品を通して牛や豚などの家畜に感染する口蹄疫などの検疫犬を、福岡など主要空港に導入する計画を明らかにした。二〇〇五年度予算の概算要求に試行経費を盛り込む方針。麻薬探知犬を発揮する真骨銃い犬たちが検疫でも活躍しそうだ。

のが現状。このため、同省は著しく低下。致死率は成畜で数%だが、幼畜だと50%以上に達する。

検疫犬は米国や韓国、力

がりにかかる。これは国内に持ち込めない。牛海綿状脳症(BSE)が発生した米国やカナダから輸入された牛肉加工品の輸入自体を制限している。しかし、空港での検疫は、旅行者いない。感染すると採食や歩行に障害が出て生産性がある。

課は、こうした国々に犬の育成方法などを学び、来年度に一部空港で試行導入したいと考えて「荷物受取場所を検疫犬が回れば、それだけで持ち込み抑制に効果がある」と期待している。

課は、こうした国々に犬の育成方法などを学び、来

年度に一部空港で試行導入したいと考えて「荷物受取場所を検疫犬が回れば、それだけで持ち込み抑制に効果がある」と期待している。

課は、こうした国々に犬の育成方法などを学び、来

年度に一部空港で試行導入したいと考えて「荷物受取場所を検疫犬が回れば、それだけで持ち込み抑制に効果がある」と期待している。

課は、こうした国々に犬の育成方法などを学び、来

年度に一部空港で試行導入したいと考えて「荷物受取場所を検疫犬が回れば、それだけで持ち込み抑制に効果がある」と期待している。

課は、こうした国々に犬の育成方法などを学び、来

年度に一部空港で試行導入したいと考えて「荷物受取場所を検疫犬が回れば、それだけで持ち込み抑制に効果がある」と期待している。

課は、こうした国々に犬の育成方法などを学び、来

年度に一部空港で試行導入したいと考えて「荷物受取場所を検疫犬が回れば、それだけで持ち込み抑制に効果がある」と期待している。